

Anexo N° 41

Cuenta Vicepresidencia Ejecutiva, Agosto 2013

Sesión N° 547, Universidad de La Serena, La Serena

Se informan a continuación los temas tratados y gestiones realizadas por el Comité Ejecutivo y por la vicepresidencia durante el mes de Agosto de 2013.

El Comité se reunió el día 19 de Agosto.

1. Reunión del Vicepresidente con Ministra de Educación 23 de agosto.

Se acordó con la Ministra la realización de una sesión extraordinaria del Consejo de Rectores para el día jueves 12 de septiembre en la Universidad Católica de Chile. Se acordó también la tabla de temas a abordar entre los que se considerarán los proyectos de Ley de Superintendencia y Acreditación; además se tratarán en forma extraoficial los temas de la Subsecretaría y Arancel de Referencia.

2. Ley de Presupuesto 2014

El Comité Ejecutivo revisó los lineamientos generales en relación al presupuesto y trabajó sobre un documento que recoge los compromisos del ejecutivo que debieran mantenerse en el presupuesto 2014.

Se adjunta documento impreso para considerarlo en el correspondiente punto de tabla.

3. Propuesta encuentros con los candidatos a la presidencia

El Comité Ejecutivo analizó una propuesta de programa y calendario y se decidió considerar solo reuniones con los candidatos que detentan las cuatro primeras mayorías en las preferencias de voto que aparecen en las encuestas. Se propone trabajar sobre un documento con propuestas concretas del CRUCH para los candidatos, quedando a cargo de la tarea el Rector Aldo Valle e Ignacio Sánchez. Se adjunta calendario de encuentros en documento impreso.

4. Sistema de Admisión Universitario

Se discute sobre la viabilidad del financiamiento comprometido en última reunión del Directorio, considerándose necesario llevar el tema a la siguiente sesión plenaria del CRUCH para tomar acuerdo sobre el tema. En consecuencia, se ha considerado como punto de tabla para la sesión de hoy.

Se solicitó al DEMRE la flexibilidad necesaria para posponer el plazo de entrega de la oferta de carreras 2014 que fuera requerida para el día 2 de agosto. La solicitud fue evaluada por la nueva dirección ejecutiva, acordándose no posponer la fecha de entrega y evaluar caso a caso las necesidades institucionales.

5. 5% AFD

La Secretaría General informa al Comité sobre la última objeción de la CGR a los datos para el cálculo del 5% del AFD entregados por el Consejo al MINEDUC, información que se basa en los datos recogidos para el Anuario. Se gestionó reunión realizada el 26 de agosto con el Jefe de la DIVESUP y con el encargado del área de Financiamiento para tomar acuerdo sobre una solución definitiva al problema. Se planteó que el problema de fondo es la inconsistencia de datos de un año a otro, en particular en algunas instituciones y se acordó que el MINEDUC elaborará una propuesta para el Consejo que se presentará probablemente en la próxima reunión del Comité Ejecutivo para que los rectores la analicen.

6. Indicaciones Sustitutivas al Proyecto de Ley de Superintendencia

Se comprometió el trabajo del Rector Aldo Valle en la preparación de un documento con tales indicaciones que se envió recientemente a los rectores y que se encuentra disponible en sus carpetas. Este documento será la base para la discusión en la sesión extraordinaria con la Ministra de Educación.

7. Reunión con mesa directiva CONFECH

El día 23 de agosto se realiza encuentro con los estudiantes integrantes de la CONFECH. Participan de la reunión por parte de los rectores, el Rector Héctor Gaete, el Rector Juan Zolezzi y don Omar Jara, miembro del CUECH. De parte de los estudiantes asistieron, Andrés Fielbaum (UCH), Diego Vela (UC), Mario Dominguez (UV) y Carlos Alcántara (UBB). Estudiantes y rectores compartieron sus diagnósticos respecto de las situaciones enfrentadas en las últimas movilizaciones, expresando ambas partes sus legítimas diferencias. Luego expresaron sus voluntades, donde comparten un interés por continuar el diálogo para avanzar en los puntos en común. Se acordó conformar una mesa de trabajo entre rectores y estudiantes para: a) Hacer un trabajo de corto plazo, revisando las orientaciones generales y principios en común, tarea que debiera tener un horizonte de no más allá del mes de septiembre; y b) Trabajar sobre el tema democratización, que es una discusión de más largo plazo.

8. Presentación Reporte de Innovación en sesión del Senado

El día 12 de agosto en el edificio del Congreso de Santiago, se realizó esta actividad convocada por la Comisión Futuro del Senado que invitó a los rectores a través del Vicepresidente del CRUCH.

La sesión contó con la asistencia del Presidente del Consejo para la Innovación y competitividad, Sr. Fernando Flores quien se hizo acompañar por otros miembros de la Comisión y por personal ejecutivo. Entregaron en conjunto el panorama de la innovación en Chile y sus perspectivas para los próximos años, destacando áreas de potencial desarrollo.

Asistieron a dicha sesión el Rector Diego Duran y la Secretaría General. Con posterioridad a la actividad la secretaría envió el reporte a cada uno de los rectores.

9. Solicitudes al MINEDUC para INGRESA y JUNAEB

A partir de acuerdo tomado por el pleno en la sesión anterior, se enviaron cartas dirigidas al Jefe de la DIVESUP, solicitándole gestiones con la comisión INGRESA y con JUNAEB para prorrogar los plazos establecidos en la asignación de créditos y becas para alumnos renovantes, dado que las movilizaciones causaron prórrogas de término de semestre en varias instituciones.

La Serena, jueves 29 de agosto de 2013